

Protokolleintrag vom 13.04.2011

2011/126

Postulat von Marcel Schönbächler (CVP) und Daniel Meier (CVP) vom 13.04.2011:

Massnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit auf der Limmatstrasse zwischen Limmatplatz und Escher-Wyss-Platz

Von Marcel Schönbächler (CVP) und Daniel Meier (CVP) ist am 13. April 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie mit baulichen Massnahmen die Verkehrssicherheit auf der Limmatstrasse zwischen Limmatplatz und Escher-Wyss-Platz – insbesondere zwischen Limmatplatz und Quellenstrasse – nachhaltig verbessert werden kann.

Begründung:

Leider sind Unfälle auf dieser Strecke – Limmatplatz und Escher-Wyss-Platz – keine Seltenheit; vergangene Woche (8. April 2011) ereignete sich auf der Limmatstrasse ein tödlicher Unfall infolge einer Kollision einer Fahrradfahrerin mit einem Tram der Linie 4.

Bauliche und/oder verkehrstechnische Massnahmen, welche zur erhöhten und nachhaltigen Sicherheit beitragen (Lichtsignalanlage, Markierungen, Abschränkungen etc.), sind dringend erforderlich. Dies insbesondere auch im Hinblick auf die derzeitige und zukünftige intensive Nutzung dieser Tramstrecke.

Mitteilung an den Stadtrat